



Interview: „Ich bin kein Rebell“

„Ich bin kein Rebell“: Bischof Stefan Oster über Jugend, Glauben, Flüchtlinge und mehr. Für die Wochenendausgabe zum 11./12. August 2018 hat der Bischof der „Passauer Neuen Presse“ ein ausführliches Interview gegeben.

Hier finden Sie den Link zum Nachlesen: [Ich bin kein Rebell – Interview PNP August 2018](#)

Im Interview nimmt Bischof Stefan Oster Stellung zu seiner Rolle im Kommunionstreit, berichtet über Begegnungen mit jungen Menschen und beantwortet politische Fragen zur Flüchtlingsdebatte und der AfD.

Bischof Stefan Oster sieht zuversichtlich in die Zukunft der katholischen Kirche. Ihn ermutigten die Begegnungen mit jungen Leuten, wie etwa kürzlich auf der Ministrantenwallfahrt nach Rom. Dort haben sich tausende Jugendliche zusammengefunden, um gemeinsam ihren Glauben zu feiern. Allein aus Deutschland waren mehr als 50.000 Ministrantinnen und Ministranten nach Rom gepilgert. Ihre Begeisterung sei ansteckend. „Mein Thema ist es, jungen Menschen Freundschaft anzubieten“, sagte Bischof Stefan Oster. Jugendliche seien sehr wohl fähig, sich auf den Glauben einzulassen und sich darin auch in die Tiefe führen zu lassen. Aufgabe der Kirche sei es, zeitgemäße Räume dafür zu schaffen.

Es genüge nicht mehr, das Kind in den katholischen Kindergarten, zur Kommunion und zur Firmung zu schicken und dann davon auszugehen, dass es danach gläubig ist. Das funktioniere eigentlich schon lange nicht mehr...

Lesen Sie unter dem Link oben das ganze Interview.